

11月の予定

日	曜	活 動
1	日	
2	月	朝会 ALT 学芸会練習
3	火	文化の日 賀茂校区文化祭
4	水	脱穀予定日
5	木	クラブ
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	ALT SA
11	水	
12	木	読み聞かせ 委員会
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	
19	木	委員会
20	金	委員会
21	土	学芸会
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	振替休業日
25	水	かけ足訓練開始 ALT
26	木	修学旅行
27	金	修学旅行
28	土	
29	日	
30	月	

学校一日公開日・観劇会



十月三日(土)に学校一日公開日として授業参観と観劇会を行いました。地域の多くの皆様にご参加いただきました。観劇会的一般参加者は、四十五名を数え、大変盛り上がりました。来年もぜひ!という声もいただきました。

小学校だよ!



十月九日(金)に、愛馬苑さんのご協力で、全校児童が乗馬体験を行いました。賀茂校区の愛馬苑の皆様は十五名も来校いただき、五頭の愛馬を貸していただきました。新聞やテレビの取材もあり、子どもたちは口々に「楽しかった」と取材に応じていました。

学校一日公開日の午後、本年度二回目となる資源回収を行いました。今回もたくさんのお紙やダンボール等が集まりました。賀茂小学校の教育活動は、校区の皆さん方に支えられています。

賀茂小農園では、二年生が初めて作った大型カボチャ「アトランティックジャイアント」が収穫の時期を迎えています。二十から三十kgほどに育ち、きれいなオレンジ色で畑を彩っています。

水田では、十月二十一日に稲刈りを終えた稲が稲架(はぎ)に干されています。親ガモの皆さんが子どもたちの学習のためにあえて天日干し作業をしていただいているのですが、「こうして作ると、やっぱり美味しい」という声が聞かれます。自然の恵みや働くことについて、子どもたちが学びを深めていってほしいと思います。

賀茂小農園 実りの秋

三年生は、社会科学習やキャリア教育の一環として老津校区の肉牛農家の方から話を聞きました。家畜を育てる苦労を感じてほしいと思いましたが、子どもたちは「美味しい!」の連発でした。



価値ある体験を重ねて

六年生は、豊橋市の芸術鑑賞企画として、劇団四季の舞台を観る機会をいただき、市が手配してくれたバスに乗って行って「プラット」まできました。一流のプロの歌や動きに感激し、歌いながら帰って来るほどでした。

価値ある体験を重ね、成長していきます。

九月二十九日(火)、三年生が、子ども未来館でいきいき体験活動をしてきました。ここは、旧市民病院跡地にあり、子どもたちの興味をひく模擬体験ができる施設です。テレビ画面の中で天気図と自分の映像を重ね合わせる技術を見せたりなど、楽しい体験ができました。

